



大阪造幣局の桜・2025年4月

JLRS3.3 雛コンテスト

を終えて

JLRS 会長 JI8KXC 塚原昌子

各地から春の便りを頂くだけの北海道でしたが、いよいよ雪も融け、ようやく春めいてまいりまして、桜の開花もあと数日というところのようです。

皆様におかれましても穏やかな春の空気を満喫されてらっしゃる事と思います。

先月開催しました「JLRS3.3 雛コンテスト」において、例年通り沢山の皆様にご参加頂き有難う御座いました。まもなく、入賞された方には賞状と副賞をお送りし、このホームページでも結果を発表出来る予定ですので、もう少々お待ちください。そして、さらに有難い事に、沢山の感想やご意見も頂いておりまして、今後のコンテスト運用の参考にさせていただきます。重ねて有難う御座いました。

私ども JLRS ではこの後、7月に全国総会を名古屋市で開催し、8月には「第47回アマチュア無線フェスティバル(ハムフェア)」で例年通りブースを出す予定でありますし、各地のハムフェアやハムの集い等でも積極的にブースの展開を計画していますので、沢山の皆様とお会い出来る事を楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。